



COMPROMISO DE LA ALTA DIRECCIÓN CON EL SISTEMA DE GESTIÓN DE CALIDAD

San Rafael, 03 de enero del 2022

La Alta Dirección de la empresa Servicios Petroleros y Afines PETROAFIN S.A. conjuntamente con el equipo de la Dirección de Verificación, Dirección Administrativa y Financiera, Control de Calidad, el Departamento de Inspectores y todas las dependencias de la empresa, reiteramos el compromiso con la implementación, mantenimiento y mejoramiento del Sistema de Gestión de Calidad bajo la norma NTE INEN ISO/IEC 17020, con el fin de establecer un modelo de gestión sistemático, transparente e imparcial, que permita la identificación y atención oportuna de las necesidades y expectativas de nuestros clientes, orientando el desempeño de los procesos estratégicos, operativos, de apoyo y control hacia la mejora continua, la eficacia, la eficiencia y a la efectividad.

Servicios Petroleros y Afines PETROAFIN S.A. busca el mejoramiento continuo, nos mantenemos como Organismo de Inspección Acreditado tipo "A" en el Servicio de Acreditación Ecuatoriano y Calificado por la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recurso Naturales No Renovables; nuestra visión es mantenernos como empresa líder en la ejecución de actividades de inspección y certificación de conformidad con normas de calidad, técnicas y de seguridad para todo tipo instalaciones, proyectos y/o equipos en la industria en general.

Los logros alcanzados son la manifestación de las fortalezas de la empresa y del trabajo en equipo, motivo por el cual es un compromiso a seguir mejorando para alcanzar nuevas metas, buscar la satisfacción del cliente y el posicionamiento de nuestra empresa a nivel nacional e internacional.

Atentamente,

Ing. Malena Chávez
Gerente General
PETROAFIN S.A.